

Rennwochenende beim MRSC Amberg: Erfolgreicher SK-Lauf Süd

Am Wochenende vom 06. bis 07. Juli 2024 fand beim MRSC Amberg der SK-Lauf Süd statt, der mit großem Erfolg und reger Teilnahme über die Bühne ging. Das Wetter spielte trotz bewölkter Bedingungen und Temperaturen um die 15°C mit, und es blieb das gesamte Wochenende trocken.

Gefahren wurden die Klassen Elektro GT 8, Tamiya TT01 2022, Verbrenner Glattbahn (VG) 1:10 Scale sowie VG 1:8 in den Klassen 1 und 2. Die Teilnehmer zeigten in jeder Klasse beeindruckende Leistungen und lieferten spannende Rennen ab.

Neben den spannenden Rennen wurde auch die Bedeutung der Jugendförderung und die Werbung für den Verein hervorgehoben. Der MRSC Amberg legt großen Wert darauf, junge Menschen für den Motorsport zu begeistern und ihnen eine Plattform zu bieten, auf der sie ihre Fähigkeiten weiterentwickeln können. Die Teilnahme zahlreicher Jugendlicher an den Rennen zeigt, dass diese Bemühungen Früchte tragen und das Interesse an diesem faszinierenden Hobby wächst.

Das Wochenende bot den Zuschauern nicht nur packende Rennen, sondern auch einen Einblick in die Vielfalt des Modellsports. Die verschiedenen Fahrzeugklassen zeigten das breite Spektrum dieses Hobbys, von den rasanten Elektro GT 8-Fahrzeugen bis hin zu den Tamiya TT01-Modellen, die eine vereinseigene Klasse darstellen, und den leistungsstarken Verbrennern in den Maßstäben 1:10 und 1:8. Die Fahrer bewiesen ihr Können auf der anspruchsvollen Strecke des MRSC Amberg, die ihnen alles abverlangte.

Gefahrene Klassen und Ergebnisse:



- **Klasse EG 8:**

1 Platz: Klaus Lechner

2 Platz: Jürgen Reber

3 Platz: Jorgo Clemenz



- **Klasse Tamiya TT01 2022:**

1 Platz: Philipp Steindl

2 Platz: Leon Scheuerer

3 Platz: Tobias Mutzbauer



- **Klasse VG 1:10 Scale:**

1 Platz: Peter Töffels

2 Platz: Michael Heinrich

3 Platz: Jörg Kappauf



- **Klasse VG 1:8 Klasse 2:**

1 Platz: Christian Hartl

2 Platz: Bennis Behr

3 Platz: Ralf Drachsler



- **Klasse VG 1:8 Klasse 1:**

1 Platz: Marco Weigerding

2 Platz: Maximilian Vogl

3 Platz: Bastian Gramlich

Der MRSC Amberg bedankt sich bei allen Teilnehmern, Helfern und Zuschauern für ein gelungenes Rennwochenende. Der Verein freut sich auf die kommenden Veranstaltungen und lädt alle Motorsportbegeisterten ein, Teil dieser spannenden Gemeinschaft zu werden.